

Wissenschaftliches Symposium

Toxikologische Analyse und Aussagesicherheit

Leipzig, 1./2. Oktober 2001

Wir beehren uns, Sie zu einer Vortragstagung einzuladen, die von der Universität Leipzig (Institut für Rechtsmedizin) in Verbindung mit der Gesellschaft für Toxikologische und Forensische Chemie GTFCh und weiteren Fachgremien veranstaltet wird.

Das Rahmenthema schließt alle Aufgaben der toxikologischen Analytik (Vergiftungsdiagnose, Kontrolle des Missbrauchs von Drogen, Dopingmitteln, Alkohol sowie die Kontrolle der Grenzwerteinhaltung) ein, deren Schlussfolgerungen den Nachweis, die Identifikation oder die Quantifizierung relevanter Stoffe voraussetzen.

Das Symposium wird von **Montag, 1.10.2001 13.00 Uhr bis Dienstag, 2.10.2001, 14.00 Uhr** mit Vorträgen namhafter Referenten im Hörsaal der Fakultät für Chemie und Mineralogie, 04103 Leipzig, Johannisallee 29 a stattfinden.

Anmeldungen von Vorträgen und Postern sind bis zum 30. April 2001 formlos möglich (Titel, Autoren, Einrichtung, Ort, Abstract).

Teilnahmemeldungen werden bis zum 31. Mai 2001 erbeten.

Prof. Dr. Thomas Daldrup
Präsident der GTFCh

Prof. Dr. med. W. J. Kleemann
Direktor d. Instituts f. Rechtsmedizin
der Universität Leipzig

Prof. Dr. R. K. Müller
Leiter d. Abt. Forens. Toxikologie
u. des IDAS Kreischa

In den Häusern der Accor-Hotelkette (z.B. Novotel, Mercure) können zu diesem Anlass Zimmer zu günstigen Konditionen gebucht werden (Code: Toxikologie). Weitere Informationen gehen den Angemeldeten rechtzeitig vor der Tagung zu.

Scientific Symposium

Toxicological Analysis and Certainty of Results

Leipzig, October 1 and 2, 2001

We take honour, to invite you to a meeting organized by the Institute of Forensic Medicine of Leipzig University in connection with the Society for Toxicological and Forensic Chemistry (Gesellschaft für Toxikologische und Forensische Chemie GTFCh) as well as with other scientific associations.

The main topic includes all subjects of Toxicological Analysis (diagnosis of intoxications, control of abused drugs, doping substances, alcohol, control of threshold values), whose conclusions presume the detection, identification or quantitation of relevant compounds.

The Symposium will take place from Monday, Oct. 1, 13.00h to Tuesday Oct. 2, 14.00 h with presentations of renamed lecturers in the auditory of the Faculty for Chemistry, 04103 Leipzig, Johannisallee 29 a.

Applications for oral presentations and posters may be submitted until April 30, 2001 (informal: title, author(s), institution, address, abstract).

Registration for participation is requested until May 31.

Prof. Dr. Thomas Daldrup
President of the GTFCh

Prof. Dr. med. W. J. Kleemann
Director, Institute of Legal Medicine
University Leipzig

Prof. Dr. R. K. Müller
Head of the Div. of Forensic
Toxicology and of IDAS Kreischa

Rooms can be booked at special conditions in the hotels of the Accor chain (e.g. Novotel, Mercure) at this occasion (Code: Toxikologie). Registrants will obtain further information later.